



LAS URGENCIAS ATIENDEN HOY.

## Urgencias de los Cefsam atenderán en el Día de la APS

Una publicación del Cefsam de Barrancas que advertía a los vecinos que los centros de salud municipal estarían cerrados hoy por la conmemoración del Día de la Atención Primaria de Salud (APS) causó preocupación. Ayer en la noche, el director de la salud municipal en San

Antonio, José Luis Hernández, quien estaba con un día administrativo por motivos familiares, aclaró que "todas las urgencias de los Cefsam estarán abiertas". Agregó que "el Servicio de Salud nunca ha autorizado cierres para el Día de la APS, solo existe disminución de

actividades. No significa que los consultorios no atiendan. Desconozco quien tiró esta información, ya que estoy con día administrativo", recalzó.

El odontólogo explicó que "hace meses se solicitó a la autoridad comunal el permiso correspondiente para

realizar actividades entre los funcionarios por este día. Esto no es un tema de la alcaldesa, tengo que ser honesto, dio la autorización, pero es como un día normal, las personas tienen que ir a marcar su entrada y salida, porque no es un día libre", aclaró el doctor Hernández. 🇨🇵